



Un paseo por...

# Fraga

Texto Ricardo Marco

Fotos Javier Romeo / Javier Melero



La localidad de Fraga, capital de la comarca de Bajo Cinca-Baix Cinca, es afamada por motivos tan diversos como una discoteca en la que actúan los más afamados DJ internacionales, una fiesta en la que se reivindica la indumentaria tradicional o una competición de piragüismo que combina una prueba de la Federación Internacional de Canoa con multitudinario descenso popular. Estos y otros eventos, como sus fiestas del Pilar, atraen visitantes en distintas fechas; pero en cualquier momento, la ciudad guarda en su casco urbano y su entorno el legado de distintas épocas y culturas, que la destacan como un atractivo destino turístico. Desde el arte romano hasta el del siglo XX se suceden al viajero en Fraga, y el primer paso para conocerlas es con un paseo por el casco histórico, para luego continuar, ya acercándose en coche, por sus alrededores.



EN ESTA PÁGINA

Plaza de las Cruces

Monumento a la Dona de las Faldetas

Vista de Fraga a orillas del Cinca



Calle San Vicente